

# **BERICHT**

25. August 2025

## **Erfolgreicher Tag des Kinderferienprogrammes auf dem Riedwasen**



Am vergangenen Freitag veranstalteten die Cavemen ein abwechslungsreiches Kinderferienprogramm. Insgesamt 20 Kinder im Alter von 6 bis 12 Jahren nahmen mit großer Begeisterung teil. Unterstützt wurden sie von den vier Coaches Jan, Lenny, Vivian und Dave, die für ein spannendes und zugleich lehrreiches Training sorgten.

Nach einem spielerischen Warm-Up mit Laufübungen starteten die Kinder mit dem Einwerfen in Zweierteams, um erste Ballkontakte zu üben. Besonders viel Spaß bereitete das Spiel „Hit the Helmet“, bei dem es auf Präzision ankam: Die Kinder versuchten, mit gezielten Würfen Helme vom Tisch zu befördern. Beim abschließenden Wettbewerb stand Geschwindigkeit im Vordergrund – mit einer Radarpistole wurden die Wurfgeschwindigkeiten gemessen. Einige Nachwuchstalente erreichten beeindruckende Werte von bis zu 90 km/h.

Zum krönenden Abschluss erhielten alle Teilnehmer ein Eis, das den sportlich aktiven und erlebnisreichen Tag perfekt abrundete.

Wer Lust hat ebenfalls mal so einen großartigen und besonderen Randsport auszuprobieren, kann gerne jederzeit in eines unserer Trainings vorbeikommen und reinschnuppern. Infos hierzu findet ihr auf unserer Homepage.

•







[Nach oben](#)